
 

〜はるちゃんのおかあさん〜         引地友子さん 
 すみれ組から入園し、3 年間親子共々思い出がいっぱいです。子どもにとって初めての社会…お友だ
ちとたくさんあそび、学び、時にケンカや恋愛♡親も一緒に悩んだこともありました。今一年生を目前
に、心も身体もすごく大きく成⻑したなぁと感じています。お迎えの時などに、先生方から聞く今日の
エピソードや掲示板、行事の時に見る我が子の晴れ姿がいつも楽しみでした。誕生日会で人前でマイク
に向かってしっかりお名前が言えた時、給食を好き嫌い言わずにもりもり自分で食べている姿、運動会
でしっかり膝を上げて行進し、集中して先生の話を聞いていた顔…全部感動で忘れられません。家では
見られない意外な一面を発見できたのも、先生をはじめとする関係者皆様、しらさぎ保育園のお友だち、
保護者の皆様のお陰だと感謝しています。娘がお世話になり本当にありがとうございました。 
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〜ちなちゃんのおかあさん〜           児玉真那さん 
 しらさぎ保育園にお世話になったのは、娘が 9 ヶ月の時でたんぽぽ組からです。あれから早いもの
で 5 年と数ヶ月の時が経ちました。初めて娘を預けた日のことを昨日のことのように思い出します。
私から離れた時に、大泣きする娘を見て、胸が痛くなり、涙ぐみながら出勤しました。こんな小さい
頃から預けて働くべきなのか？と当時は悩みました。しかし数ヶ月経った頃には、お友だちとあそん
で、笑顔の娘を見て助けられ、先生方に支えられ、ここまでこれました。娘の成⻑を見守り、時には
叱り、親子共々支えて頂き、本当にありがとうございました。実は私自身も保育園に通っていました。
楽しい思い出がたくさんあり、娘が大きくなったら「こんな事もあったよね。」と楽しい思い出話がで
きたらなぁと思っています。 

〜ゆうかちゃんのおかあさん〜          向田真弓さん 
 しらさぎ保育園には、お兄ちゃんの入園の時からお世話になったので、今年で9 年になります。 
娘だけでも0 才の時からなので6 年になります。この6 年間、あんなにやんちゃだった娘が、自分より
年下の子にやさしくすることを覚え、少しずつしっかりしてきたのも日々先生方が「やさしいこころと
つよいからだ」という目標で子どもたちに関わって下さったからだと思っています。毎日保育園から 
帰ってくると、｢今日楽しかったこと！｣と教えてくれていたのがなくなるのが寂しいです。またコロナ
の中でも、運動会、発表会などできる範囲でして下さったこと、本当に感謝しています。和田先生、中
村先生をはじめ、娘と関わって下さった全ての先生方に感謝しています。ありがとうございました。 

〜すみれちゃんのおかあさん〜         谷岡真由佳さん 
 さくら組からお世話になり、あっという間の4 年間でした。初めの頃は毎日家を出る前から泣きさ
けんで通園するのが私自身無理かもって思ったり、こんな思いまでさせて保育園に行かせてよかった
のかな…て思ったりした時期もありました。でも、園⻑先生をはじめ先生方のやさしい言葉やどんど
ん成⻑していく子どもの姿を見ると、しらさぎ保育園で良かったと思います。今ではそんな先生の姿
を見て「保育園の先生になって、しらさぎ保育園に戻ってくる！」と言っています。本当に親子共々
成⻑させて頂いた4 年間でした。ありがとうございました。 
 

〜めいりちゃんのおかあさん〜         渡邉直子さん 
 たんぽぽ組からお世話になりました。入園当初は、毎日泣く日が続き罪悪感に苛まれましたが、数週
間もすると先生にべったりとくっつき抱っこをおねだりしている姿を見て、気持が楽になったことを思
い浮かべ懐かしく感じます。そして、コロナ禍で懸念されていた運動会や発表会も先生方の努力や感染
症対策により無事に開催して頂けたことに感謝しております。ゆり組最後の成⻑した姿を見ることがで
きて一番の思い出になりました。どんな時でも笑顔で迎えてくれた先生に安心して通園することができ
ました。6 年間本当にありがとうございました。 
 

 

〜ゆうせいくんのおかあさん〜        林田絵美さん 
 2016 年4 月にしらさぎ保育園に入園して5 年が経とうとしています。人見知りだった息子は新年度
になるたびに不安がっていましたが、5 年間和田先生に担任をして頂き、新年度になっても泣くことな
く楽しく保育園に通うことができました。しらさぎ保育園のお友だちは、みんなやさしくて息子が泣
いていると必ず声をかけてくれます。お迎えに行った時はみんなが集まってきてくれて帰るまでにす
ごく時間がかかります(笑) 時々ふざけて先生に叱られることもありましたが、どうしてそういうこと
をしてはいけないのかを子どもにも丁寧に説明してくれていました。息子はしらさぎ保育園の先生方、
お友だちにとても成⻑させてもらいました。ばら組の時には、保護者有志でバーベキューをして子ど
もだけでなく保護者同士も仲良くなることができました。今年はコロナで 1 回も集まれていないです
が、早くコロナが収束してみんなで集まれることを心から願っています。 
 

 

 
 


